

Journée professionnelle 1^{er} édition

de 8h à 17h30



M. Charvéron MEDEF conseiller départemental

L'entreprise au cœur de notre formation

Des lycéens partagent des valeurs avec l'entreprise

Première partie : l'importance de l'entreprise dans le cursus scolaire et la vie active

De 09h à 12h, nous avons rencontré des professionnels par petits groupes de cinq afin d'échanger sur différents sujets : les différents métiers, les métiers d'avenir, les attentes de l'entreprise, les qualités qu'il faut avoir pour s'intégrer à une équipe, les compétences de base à maîtriser pour évoluer dans une structure.... Nous avons profité de cet échange pour nous constituer un carnet d'adresses pour nos futurs stages, jobs d'été, voire un futur contrat par alternance après le bac.

Des échanges de 20 minutes avec des professionnels de différents secteurs d'activités

Nous avons mené ces échanges durant toute la matinée avec des entreprises de différentes filières réparties dans cinq ateliers : transport & logistique, agence d'intérim, les assurances, le MEDEF et les administrations de la ville de Montluçon. Chacun des ateliers avait un thème précis, à savoir : les compétences à maîtriser, l'importance du savoir-être, créer son emploi, les métiers de demain, les concours dans l'administration et les métiers dans la gendarmerie...



M. Genar chef de projet Montluçon

La formation continue à vie

Ces discussions personnalisées de 20 minutes nous ont permis de prendre conscience de l'importance de l'entreprise pendant le cursus scolaire et surtout dans la vie active. Ces échanges nous ont permis de commencer à réfléchir sur notre orientation et à développer des compétences et qualités. Nous avons compris que l'entreprise devait sans cesse évoluer,

trouver des solutions et surtout avancer. Nous allons être amenés à changer souvent de métiers durant notre carrière et cela suppose de maîtriser certaines matières (français, math, langues étrangères) pour pouvoir se former tout au long de sa vie active. La formation sera au



M. Busselot directeur agence AVIVA



centre de notre projet professionnel pour évoluer dans l'entreprise, voire même pour conserver notre emploi.



Mme Noblet chargée du recrutement agence ADECCO

Les savoirs être pour s'épanouir, réussir et s'intégrer dans une équipe

L'entreprise ne s'arrête jamais sur une difficulté, elle est toujours à la recherche de solutions pour avancer. Les qualités humaines permettent de coopérer, de travailler en équipe et de s'intégrer facilement dans une entreprise. Aujourd'hui les compétences professionnelles seules, ne suffisent plus. Les

entreprises recherchent un candidat avec des savoirs être simples : assidu, ponctuel, optimiste, positif, respecte des consignes, sens du contact et d'adaptation. Ces valeurs humaines sont des atouts supplémentaires que l'entreprise valorise en permanence et qui permettent une évolution interne plus rapide pour le salarié.



M. Bernardin directeur agence

Les ingrédients pour réussir : être ambitieux, passionné, ne jamais abandonner et ne pas remettre au lendemain

Les professionnels ont insisté sur les fondamentaux suivants : commencer par travailler, savoir écouter, être volontaire, dynamique et très respectueux. Ne jamais remettre du travail au lendemain, s'appuyer sur nos erreurs pour rebondir et surtout ne jamais abandonner.

Deuxième partie : mettre à profit l'expérience des anciens élèves pour gagner du temps pour trouver sa voie

« Obtiens ton bac d'abord et ensuite tu verras pour ton métier »



Alexandre & Grégoire GLT

Les anciens élèves nous ont conseillé de poursuivre nos études après le bac. Actuellement la norme c'est le bac + 2 minimum. En effet les études supérieures permettent de trouver plus rapidement un emploi, d'évoluer plus vite en interne, voire même de changer d'activité. Les passerelles existent, mais seuls les diplômés du supérieur en profitent. Être diplômés aujourd'hui est un atout, car l'emploi se fait rare,

l'entreprise a besoin de salariés qui s'adaptent rapidement pour faire face aux évolutions du marché et enfin c'est aussi la liberté d'avoir plus de choix dans les métiers.





Julie, Morgane et Calym BTS

Les études supérieures permettent une intégration plus rapide...

Les études supérieures se préparent dès la seconde
Notre formation offre beaucoup de débouchés, de perspectives, des possibilités d'avancement et des responsabilités avec un diplôme d'études supérieures. La poursuite des études va nous

permettre de mieux maîtriser les fondamentaux (l'écrit, l'oral, les maths et les langues étrangères). Il est clair que le diplôme supérieur facilite l'insertion professionnelle. Nous sommes une majorité à souhaiter poursuivre après le bac par alternance ou à temps plein.



Aurélien & Alex (concours admin.)

Troisième partie : visite d'entreprise, activités sportives et repas pour fédérer la classe

De 14h à 23h45, nous sommes allés au Central pour une visite et un entretien avec le créateur de cette entreprise de loisirs. Il nous a donné des explications : sur le montage du dossier, le financement, l'organisation, la pérennisation de la société et les perspectives d'avenir. Nous avons eu droit à une visite guidée des locaux de l'établissement. Et pour finir, nous avons utilisé les installations sportives pour pratiquer différentes activités sportives (squatch, foot, baby-foot...). Ce moment de détente nous a permis de mieux faire connaissance, de créer des liens et de partager.

Et enfin, à partir de 22 heures nous sommes allés dans une salle réservée pour partager un repas de classe. Ces temps forts permettent de développer un esprit d'équipe, une relation de confiance afin de bien vivre ensemble le reste de l'année scolaire.

Julie & Charlène 2de GA



2de G.A 2017-2018

